



ごあいさつ

神奈川県知事 黒岩 祐治

「第19回 ジュニア・ユース クリスマスカップ」兼「2022年 ジュニア・ユースセーリングチャンピオンシップ かながわレガッタ」が今年も盛大に開催されますことを、心よりお喜び申し上げます。

豊かな表情を持つ美しい神奈川の海は、多くの人々の心を捉え、四季を通じてマリンスポーツを楽しむ人々でにぎわいを見せるとともに、神奈川が我が国のヨット発祥の地であることから、毎年数多くのセーリング競技の大会が開催され、世界中からセーラーが訪れています。

特に、江の島は県内有数の観光地であるとともに、2度のオリンピック・セーリング競技の舞台となった世界でも希少なセーリングの聖地ともいえるべき場所です。

この江の島を舞台に次代を担うジュニア・ユースセーラーによる熱戦が繰り広げられる本大会が開催されることは、セーリング競技の醍醐味とともに神奈川の海の魅力を多くの方に知っていただくまたとない機会であり、本県におけるセーリング競技の普及・振興に大きく寄与するものと期待しています。

選手の皆さん、持てる力を存分に発揮し、素晴らしいレースを繰り広げてください。そして、大会での経験を未来につなげ、神奈川から、世界で活躍するセー

ラーやオリンピックが生まれることを大いに期待しています。

結びに、大会の開催にあたり御尽力いただいた関係者の皆様に深く敬意を表  
しますとともに、大会の御成功と選手の皆様の御健闘をお祈り申し上げ、私のあ  
いさつといたします。